

# Cérémonie de remise des Trophées du Savoir-Faire Vigneron - Coups de Cœur 2018

Le Conseil départemental de Vaucluse fait la promotion des vins de nos territoires.

Publié le 08 juillet 2018

Chaque année, depuis 19 ans, les Jeunes Agriculteurs de Vaucluse organisent le Trophée du Savoir Faire Vigneron Vaclusien. Ce concours permet de mettre en avant, par millésime, couleur et appellation des vins hauts de gamme. La Commission vin organise, avec le soutien et le parrainage du Conseil départemental, une sélection des meilleurs vins d'appellation du département : « Les Trophées du Savoir-faire Vigneron Vaclusien ».

Ce challenge entre les viticulteurs d'ici est organisé par les Jeunes Agriculteurs et financé par le Département de Vaucluse.

Après une première sélection en mai, 18 lauréats se sont démarqués. Parmi les lauréats, trois ont reçu le coup de cœur du Conseil départemental.

[> Les coups de coeur](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09